
Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der Sitzung des 
Ortsrates Lappenstuhl vom 06.02.2024 

 
Öffentlicher Teil 

 

TOP 10 Beantwortung von Anfragen und Anregungen 

ORM Minning moniert, dass der Poller an der Kanalstr. 8, entgegen der Aussage des Betriebshofes, 
noch nicht gerichtet wurde. Er bittet dies nachzuholen.  
 
Antwort von Herrn Haslöwer (Betriebshof): 
Der Poller wird vom Betriebshof gerichtet. 
 
 

TOP 11 Anfragen und Anregungen 
 
ORM Lamla bemängelt die fehlende Folienbedachung der Hallen der Firma Bergschneider. Diese 
wurde nur teilweise ersetzt.  

 
Antwort von BD Müller: 
Die Firma NWM Nordwestdeutsche Mischwerke GmbH & Co. KG hat das Material für die 
erforderliche Dachreparatur nach Lieferengpässen nunmehr vor Ort. Die Umsetzung wird zurzeit, 
unter Berücksichtigung die internen Betriebsabläufe, terminiert. Das Ausführungsdatum wird der 
Verwaltung noch bekannt gegeben. 

 
Weiterhin fragt ORM Lamla an, ob es einen Ausgleich für die an der L78 in Höhe der Firma Leiber 
gefällten Bäume geben wird. BD Müller will in Erfahrung bringen, ob dies im Bebauungsplan 
festgesetzt wurde.  
 
Antwort von BD Müller: 
Die Gehölze sind zwar nicht im Bebauungsplan festgesetzt, dennoch gibt es eine Vereinbarung, dass 
vom Veranlasser für jeden gefällten Baum Ersatz zu schaffen ist. Die Terminierung erfolgt in 
Abstimmung zwischen der Verwaltung und Veranlasser und wird entsprechend nachgehalten. 

 
ORM Minning moniert, dass an der L78 (Kreuzung Dallmann/Heytex) drei Laternen defekt seien. 
 
Der Hinweis wurde am 09.02.2024 über die Homepage der Stadtwerke Bramsche an den 
Kundenservice weitergegeben. 

 
In den Beeten in der Elisabeth-Peper-Straße und teilweise auch in der Von-Stuckrad-Straße seien 
die Pflanzen vertrocknet, so OBM Marewitz. Sie bittet um Nachpflanzung.  
 
Antwort von Herrn Haslöwer (Betriebshof): 
Der Betriebshof kümmert sich um die Angelegenheit. 

 
ORM Bublitz führt aus, dass bei der Ausgleichsmaßnahme für die damaligen WEA extrem viele 
Bäume abfällig bzw. nicht mehr da seien. Es handele sich dabei um den Grünstreifen entlang der 
Von Bar Straße, der parallel zur Kanalstraße verläuft. Die Bäume sollten von Grund auf neu 



angelegt werden. BD Müller ist der Meinung, dass dort ein Monitoring bzw. eine 
Zustandsfeststellung stattfinden solle.  
 
Antwort von BD Müller: 
Die in Rede stehenden Flächen befinden sich im Eigentum der Windparkgesellschaft und sind von 
dieser nach den Vorgaben in Stand zu halten und zu pflegen. Die Betreiber sind auf etwaige Mängel 
auf der Fläche durch die Verwaltung hingewiesen worden. Es findet zurzeit eine Abstimmung 
bezüglich vorzunehmender Maßnahmen statt. Der Ortsrat wird nach Festlegung der erforderlichen 
Maßnahmen informiert. 
 
Aktualisierung vom 22.04.2024: 
Die Ersatzpflanzungen in den Sichtschutzstreifen westlich der Ortslage Lappenstuhl sind bereits durch 
die Windenergiegesellschaft erfolgt. Die abgängigen Eichen können nach Auskunft von Herrn 
Mensing, der mit der kompletten Ersatzpflanzung beauftragt wurde, erst im Herbst d. J. gepflanzt 
werden, da ansonsten ein Anwachsen in den (sehr) trockenen Sommermonaten nicht gewährleistet 
werden kann.  


